

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

UN NOUVEL ÉVÉNEMENT CYCLOTOURISTIQUE DANS LE CADRE DU 24H DE VÉLO DE TREMBLANT, GRAN FONDO MONT-TREMBLANT – 7 SEPTEMBRE 2013

Mont-Tremblant, le 8 mars 2013 — Simon St-Arnaud, producteur des réputés événements des 24h de Tremblant et la Ville de Mont-Tremblant s'associent pour annoncer la tenue de la première édition du **Gran Fondo Mont-Tremblant**, qui aura lieu le **7 septembre 2013.** Cette nouvelle cyclosportive invite les passionnés du vélo à découvrir le cœur des Laurentides sur un parcours routier hors pair. Gran Fondo Mont-Tremblant s'intègre au week-end du 24h de vélo de Tremblant dans le but de réunir un maximum d'adeptes de vélo et clore la saison en beauté.

Traduit de l'italien, gran fondo signifie « le Grand Tour », une cyclosportive qui rassemble une foule d'amateurs de vélo sur route de tous les niveaux. Très populaire en Europe depuis des décennies, ce type d'événement gagne du terrain en Amérique du Nord depuis quelques années. « Considérant cet essor, c'est le moment idéal pour introduire une cyclosportive dans la région. De plus, elle s'intègre parfaitement aux efforts de positionnement de Mont-Tremblant comme destination privilégiée pour des événements sportifs de grande visibilité », souligne Alain Houde, directeur général de Tourisme Mont-Tremblant.

La région de Mont-Tremblant accueillera les participants, amis et familles lors de ce week-end de festivités. Au centre de villégiature de la Station Mont Tremblant tôt en matinée, les participants et spectateurs se trouveront dans le feu de l'action lors du départ officiel. Les cyclistes auront le choix de rouler sur une boucle d'une distance de 80 km ou de 125 km sur des parcours dédiés pour le plaisir et le défi personnel. Les vues panoramiques de la région, les circuits sinueux et la qualité de la surface routière feront assurément de l'événement Gran Fondo Mont-Tremblant l'un des plus prisé de la saison pour tout amateur de vélo sur route!

L'arrivée des participants au Circuit Mont-Tremblant sera riche en émotions puisqu'elle se déroulera lors du grand départ à midi du 24h de vélo de Tremblant 2013. Les participants du Gran Fondo seront accueillis avec enthousiasme par des équipes excitées de prendre leur propre départ et de rouler pour la cause lors de cette grande levée de fonds.

- « Quand nous avons lancé le 24h de vélo de Tremblant, notre vision était de positionner cet événement comme une pierre angulaire pour mettre sur pied un grand festival du vélo dans la région de Mont-Tremblant. Le Gran Fondo Mont-Tremblant est la deuxième étape de ce plan », explique Simon St-Arnaud, le fondateur de l'événement. « L'ajout de cette cyclosportive arrive au bon moment. Le calendrier des défis cyclosportifs est en pleine croissance au Canada et aux États-Unis et la région a maintenant tous les atouts pour plaire aux amateurs de vélo. »
- « Nous sommes très enthousiastes de la venue du Gran Fondo Mont Tremblant, c'est une valeur ajoutée qui permettra de faire découvrir une fois de plus les attraits de notre belle région », poursuit le maire de la Ville de Mont-Tremblant, Pierre Pilon. « Nous sommes devenus, avec les années, le lieu d'accueil par excellence pour les professionnels et amateurs de vélo grâce aux investissements routiers effectués sur notre territoire » a rajouté le maire et a conclu que c'est à bras ouverts que les citoyens accueilleront les cyclistes et leurs familles.

Plus de 1 000 cyclistes sont attendus lors de cette première édition du Gran Fondo Mont-Tremblant. Demeurez au fait en *aimant* notre page Facebook pour recevoir des mises à jour en lien avec le lancement de notre site web et l'ouverture des inscriptions qui auront lieu le **31 mars 2013.**

Pour nous joindre: Sara Poutanen - sarapoutanen@gmail.com - 819.665.9985